

COMUNICADO

ADEM RECHAZA INCUMPLIMIENTO DE LAS SECRETARÍAS DE EDUCACIÓN DEL META Y VILLAVICENCIO FRENTE A PRESTACIONES SOCIALES DEL MAGISTERIO

La Junta Directiva Central de ADEM expresa su rechazo contundente frente al incumplimiento reiterado por parte de los funcionarios de la Secretaría de Educación de Villavicencio y del Meta, quienes no han asistido a las convocatorias realizadas por el FOMAG en la ciudad de Bogotá, destinadas a tratar y dar solución a los pendientes relacionados con las prestaciones sociales del magisterio correspondientes a los años 2023, 2024 y 2025.

Resulta inaceptable que se continúe negando el derecho legítimo de las y los docentes a la liquidación y pensiones, generando una preocupación tangible y justificada entre los trabajadores de la educación.

Exigimos una pronta y efectiva respuesta por parte de las autoridades educativas competentes para resolver esta problemática que afecta gravemente a quienes día a día contribuyen al desarrollo educativo de nuestra región.

La Junta Directiva Central de ADEM reafirma su compromiso con la defensa de los derechos laborales del magisterio y continuará vigilante ante cualquier situación que atente contra el bienestar de sus maestros.

Villavicencio, 23 de septiembre de 2025.

JUNTA DIRECTIVA CENTRAL DE ADEM